

# #MISSION.INKLUSION: JETZT DIE WELT VERÄNDERN!

## WO?

Bad Driburg · Fußgängerzone

## WANN?

Samstag · 26.9.2020 · 10–13 Uhr

## WAS?

10.00 Uhr Start Infostände

10.30 Uhr Demo: „Gemeinsam für Barrierefreiheit“

11.00 Uhr inklusive Theateraufführung mit der Theaterwerkstatt Bethel

weitere Informationen unter [www.hoexter.paritaet-nrw.org](http://www.hoexter.paritaet-nrw.org)

Die Veranstaltung findet unter Einhaltung der geltenden Corona-Bestimmungen statt. Zur Teilnahme an der Demo ist ein Mund-Nasen-Schutz notwendig.

**AKTIONSTAG**  
zur Gleichstellung  
von Menschen  
mit Behinderung

gefördert durch die  
**AKTION**  
MENSCH

DER PARITÄTISCHE  
KREIS HOEXTER

Bethel

EUTS

KREISSELWELDEN

IFF KSL-nrw

Lebenshilfe

Theaterwerkstatt Bethel

Handwerk

HX

Behindertensport  
Hoexter

## Gleichberechtigung für Menschen mit und ohne Behinderung: Aktionstag zur Gleichberechtigung von Menschen mit Behinderung 2020

Der jährliche Aktionstag fand in diesem Jahr Covid-19-bedingt statt im Mai am 26. September 2020 in der Schützenhalle und der Fußgängerzone von Bad Driburg statt.

Mit Info-Ständen, einer Demonstration und dem Theater-Stück „Freizeit-Super-Helden“ machten die Akteure nachdrücklich auf ihr Anliegen aufmerksam: Barriere-Freiheit inklusive sozialer Teilhabe- auch im Freizeit-Bereich. Für selbst-bestimmte interessen-geleitete Begegnungen zwischen Menschen mit und ohne Behinderung!

Pavillons mit Informations-Ständen, die groß angelegte Plakatierung, eine Glücksrad-Tombola, eine Foto-Box mit Fantasie-Fernreise-Sofortbildern, die Beköstigung mit Getränken und Snacks durch gut gelaunte Akteure schufen ein informatives, ansprechendes Rahmenprogramm.



*Die Freizeithelden-Caps waren der Hauptgewinn auf dem Aktionstag in Bad Driburg.*

Die Theatergruppe „Bethel inklusiv“ brachte das Stück „Freizeit-Super-Helden“ zur Aufführung. Als Laien-Darsteller\*innen einbezogenen waren Kund\*innen der Lebenshilfe Brakel, die nach einem eintägigen Theater-Workshop stimmungsvoll sprachlich, gesanglich und durch Tanz und Spiel ihre Wünsche und Gedanken an eine barrierefreie Zukunft zum Ausdruck brachten.

Zentrales Element des Aktionstages bildete der Demonstrations-Zug durch die Innenstadt Bad Driburgs. Mit Sprüchen, Spruchbändern und bunten Abstandshaltern bekräftigten die Demonstrant\*innen ihren Standpunkt: „Jetzt die Welt verändern – gemeinsam für Barrierefreiheit!“.

Unter allen Akteuren bestand Einigkeit darüber, als wie wohltuend eine Aktion vor Ort mit so vielen Begegnungen untereinander und mit persönlich geführten Gesprächen – selbstverständlich unter Einhaltung der Corona-Schutzbestimmungen – empfunden wurde.

Der Tag war ein voller Erfolg. Wir bedanken uns herzlich bei allen Teilnehmer\*innen und für die Förderung durch **Aktion**  
MENSCH.

*Heike Lubs, Projektleitung „Freizeithelden“, Lebenshilfe Brakel*